

# 糟谷幸吉虐殺に反撃の風を！

階級的政治虐殺に怒りと憎しみを。 佐藤帝国主義政府実力打倒→訪米阻止へ。

糟谷君は権力に虐殺されたり。

佐藤帝国主義政府は、糞畜者人民の斗争に階級的政治虐殺でもって応えた。而曰王者、独占金團本は自らの時代へ向けて政治的・經濟的野心を遂行するたゞ、その私兵リロ家权力機動隊をもつて、人民の斗争を弾圧し、11月13日、我が若きアロレタリア戦士、糟谷幸吉君（岡山大法メニ）を抹殺したのだ。

11月13日、佐町の訪米を阻止し、アジア人民への奪取と虐殺を企む基地却縛の帝曰王者的虐殺し70年アジア核安保の確立を森に阻止しようと町に結集した敵方の労働者・学生・高校生は戦士糟谷君を先頭にして17日に至る暴走の突破口を作った。

糟谷君を先頭とするアロ学団、労働者反戦派の軍団は、日本とアジア人民の帝曰王者に対する恨みを一身に負い、佐町の私兵リ機動隊の壁を打ち破つて前進すべくその先頭に立つた。

しかしながら、佐藤機動隊政府は狂氣の大政治虐殺をしかけたりだ。

アラキ某機動隊員はじめの数十名の「殺し屋」は転仕した糟谷君に手をいがかりヘルメントをほどこり、頭部をはじめ全身に数十本の鉄棒をくわい、軍靴でけり上げ、その上、槍玉をガラガラの中を逆ブリにひきずり回し、逮捕した。

さらに、護車車中、煙草巻取り調べ室で、悪らつぱリンチを繰り、自白強要で虐殺的行為を「市民生活（資本家のための）を守る云々」と美化しようとしたのだ。

レサレばがり、彼らが若手戦士糟谷幸吉君は、自らの「里門はムを完遂すべく痛みをこらえ、黙忍しますしと強張りぬいたが、ついに、意識不明に陥つてしまふ」と訴え、社会的体面を作り、遂に、14日午後10時、彼らは糟谷君を「虐殺してやつだ。

致傷者は警察による頭ガイ骨頭をあつた。

この病院でも、14日前4時まで放置し、脳外科医田原の診察、看護をせぬまま申し訴請度の治療で、社会的体面を作り、遂に、14日午後10時、彼らは糟谷君を「虐殺してやつだ。

糟谷君虐殺抗議・訪米実力阻止

全国西緊急行動に来起せよ

本目② 由の島公國

地下鉄 地下鐵

11月15日 17期定期再演再演に進むよ。

ウラにつづく

共产党労働者党・コロレタリア学生

全ての労働者・人民諸君々。

もはや彼らに一切の弁解と居直りを許して下下りなハハ。

佐藤雷口主義政府の暴力の本質をあはずマスコニと結託した政党的後援団人民に対する居直り、偽瞞を總称に許すがワ。

权力とマスコニは山崎君のことを同様に真相をひたすら隠し、糟谷君を、そして多くの逮捕され、負傷した仲間を殴るに参加した仲間を暴徒に仕立て説教を強

行ひようとしている。

「暴徒はやがるが、手段本末には、……などという知りがはつた、として自分で何をしないくせに他人のアラ探しだけはするという卑怯な時として、权力の手先として行動や行動は絶対ギラ人間のする二ことではない。

キラ横暴の死をかけた斗争に連帯せよ。

全ての斗争は、ありゆる政治的利用を退け、直ちに横暴君との、21・11・13を斗つた労働者・学生・高校生の斗争に連帯し、再度は自ら先頭に立つて二つの意味をま。

全ての労働者・人民諸君々。

今こそ、佐藤雷口主義政府の暴力の本質をあはず出し、一切の佐藤に甘する無駄の期待・幻想を手に捨て、正義に佐藤雷口主義政府裏カ打ト――筋米阻止の斗争組織せよ。

皆君が、改目せ、而曰主メ者の災厄を要請す政府ストリ虎殺哉・佐藤内閣打仆・筋米阻止のストリ裏突入レよう。

我々の怒りを、本日の暴徒行動に絆せよ。う。

そして、首都へ日本人民の大進撃を。

共产党主義青年團員白党

○レコソリマク学主同明